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ÉCOLE LE RUCHER 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 EN PRÉSENTIEL 

Lundi 13 juin à 18 h 30 

ORDRE DU JOUR  

 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 

2. Vérification du quorum 

 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Julie David propose l’adoption de l’ordre du jour. 

#Résolution 271-CÉ 21.22.64 

4. Budget 2022-2023 : adoption 

M. DesNoyers nous présente le budget de l’année scolaire prochaine.  

Il nous informe que le service d’orthopédagogie sera maintenu l’an prochain au même 

nombre de jours que cette année. Notre TES sera disponible pour les 25 heures de classe 
chaque semaine.  En psychoéducation, Mme Catherine sera à 5 jours/semaine l’an 
prochain à l’école le Rucher. 

L’an prochain, la marge de manœuvre sera moins grande que l’année dernière. 

#Resolution  271-CÉ 21.22.65  Véronique Meunier propose l’adoption du budget. 

5. Listes du matériel d’usage personnel à être acheté par les parents pour l’année scolaire 

2022-2023 :  approbation 

Beaucoup d’efforts d’uniformisation ont été faits par l’équipe du Rucher cette année.  Les 

listes nous sont présentées ce soir. 

#Resolution 271-CÉ 21.22.66   Geneviève Arcand-Tourigny propose l’adoption des listes. 

6. Choix des manuels scolaires et du matériel didactique 2022-2023 : consultation 

 

7. Revue et adoption du procès-verbal du 2 mai 2022 

Chantal Hanfield Leblond propose l’adoption du procès-verbal du 2 mai dernier. 

#Resolution 271-CÉ 21.22.67 

8. Suivi du procès-verbal 

L’électricité pour les fours à microondes sera modifiée sous peu; un mur avec prises 

indépendantes pour 9 microondes sera bâti. 

9. Parole au public 

Il n’y a aucun public ce soir. 

 

 

 

10. Rapport annuel du CÉ :  adoption 
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Le montant de Cours pour ta cour est en fait de 8001,60$.  

#Resolution 271-CÉ 21.22.68 sur la proposition de Kime Doyon le rapport annuel est adopté 

à l’unanimité.  

11. Projet aménagement extérieur : discussion 

Le comité doit préparer un plan détaillé d’ici septembre afin de faire les demandes de 

subvention dès l’automne prochain. 

 

12. Utilisation des dons au Volet alternatif : adoption 

La classe alternative de Véronique a généré des profits avec son projet de classe 

entrepreneuriale.    

Le CE adopte pour l’instant l’idée que le projet alternatif conservera 40% des profits et que 

le fond à destination spéciale récupérera 60% de ceux-ci. 

Mais en septembre, le CE se penchera sur la possibilité de faire passer ces taux à 50% / 

50% 

 

# Resolution 271-CÉ 21.22.69 sur proposition de Chantal Handfield-Leblond, il est résolu 

d’adopter cette décision à l’unanimité. 

13. Sortie éducative en 6e année automne 2022 : discussion 

Aucune nouveauté. 

14. Date de l’assemblée générale des parents 2022-2023 :  proposition 

La date du 7 septembre est proposée pour la rentrée prochaine, soit juste avant les 

rencontres de parents.  Le CE propose de commencer l’assemblée générale un peu plus 
tôt toutefois. 

# Resolution 271-CÉ 21.22.70 Philippe Huot 

15. Droit de parole : 

15.1 à la présidente; 

La présidente remercie le CE pour la belle ambiance de cette année. 

15.2 à la représentante au Comité de parents; 

15.3 aux enseignantes; 

Beaucoup d’activités à venir pour souligner la fin d’année. 

15.4 à la représentante des professionnelles; 

Déjà Mme Catherine voit déjà une amélioration avec l’ajout d’une psychoéducatrice 

en présentiel au moment de l’accueil des futurs élèves du préscolaire. 

15.5 à la représentante du service de garde; 

 

15.6 au représentant du personnel de soutien; 

 

Philippe Huot souligne le travail intense de Mme Chantal et des concierges qui entrent 

dans une période exigeante de l’année et qui travailleront très fort cet été.   
 

 

16. Varia 
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17. Levée de l’assemblée à 20h55 

 

Loïc Albert       

Secrétaire        
 


